

Abre BMV en máximo desde agosto (El Reforma 30/07/09)

Abre BMV en máximo desde agosto (El Reforma 30/07/09) El índice Dow Jones sube 1.48 por ciento y el Nasdaq avanza 1.79 por ciento Sandra Reyes Ciudad de México (30 julio 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra ganancias y se ubica en su nivel más alto desde el 15 de agosto, impulsada por un rebote de las acciones de Cemex y luego que en Estados Unidos bajaron las solicitudes continuas de subsidio por desempleo. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 26 mil 889.27 unidades, un repunte de 1.41 por ciento, es decir, 372.77 unidades. En tanto, las bolsas de Nueva York registran un comportamiento positivo. El índice Dow Jones sube 1.48 por ciento y el Nasdaq avanza 1.79 por ciento. En la BMV, el volumen de operación es de 24.3 millones de acciones con un importe de 547 millones de pesos. Entre las emisoras que registran ganancias resaltan: GRUMA B, con 3.83 por ciento; CEMEX CPO, con 3.83 por ciento; GEO B, con 3.75 por ciento; HOMEX *, con 3.24 por ciento; MEGA CPO, con 3.15 por ciento. Mientras que entre las emisoras que registran pérdidas destacan: HOGAR B, con 1.69 por ciento; SIMEC B, con 0.61 por ciento; BOLSA A, con 0.60 por ciento; PEÑOLES *, con 0.40 por ciento; MAXCOM CPO, con 0.37 por ciento. "La BMV registra ganancias en línea con las bolsas de Estados Unidos después de la publicación de reportes corporativos internacionales, el alza de commodities y el dato de solicitudes de desempleo en Estados Unidos", dijo un operador. "Los mercados accionarios pueden seguir subiendo esperando los datos del Producto Interno Bruto (PIB) en Estados Unidos, que se darán a conocer mañana viernes; aunque se prevé negativo, sería mejor al trimestre anterior", agregó. Analistas de ING Bank consideran que el sentimiento entre los inversionistas es más favorable alentado por una serie de indicadores como el índice regional de confianza al consumidor en Europa y los datos de desempleo en Estados Unidos. Además la recuperación del mercado es apoyada por las acciones de Cemex, que registran ganancias de casi 4 por ciento en la BMV, recuperándose de las fuertes pérdidas en la sesión anterior.